

10/27・28 このえ緑陽中学校職場体験学習

このえ緑陽中の3年生が町内の事業所で2日間職場体験を行いました。緑陽中学校では、将来の仕事を考えて行くために毎年職場体験学習を行っています。役場の仕事を体験した2名がこの記事を担当しました。

10月28日、スーパースーパー本松屋にてこのえ緑陽中学校の活動である職場体験学習のインタビューを行いました。

インタビューを引き受けてくれた永樂雄大さんは熱心に商品の包装などを行い、実際に自分が包装したものを商品棚においていました。

「なぜこの職場を選んだのか」という質問に対して、「地域の方々と関わる仕事の裏側を見たかったから」と語っており、「将来的にはこのような仕事に就きたい」と言っていました。

(緑陽中3年 秋吉京介さんが記事を担当しました)



スーパースーパー本松屋で
職場体験学習を行った永樂雄大さん



文化センター図書館にて
職場体験学習を行った藤原陽人さん

10月27日・28日に、このえ緑陽中学校の三年生を対象に「職場体験学習」が行われました。自分の行きたい職場を事前に調べ、それを基に担当の役割をしっかりと行っていました。

インタビューを行った際に、「本が好きなので、図書館で働いてみたかった」「本に関わりのある職業に就きたい?」という問いに対し、「まだ夢がなく検討中ですがしたいことができる職場につきたい」と話してくれました。

これからの九重を支える緑陽中の三年生に期待しています。

(緑陽中3年 小野智也さんが記事を担当しました)

11/6 南山田げんきまつり



11月6日、南山田公民館と地区グラウンドを中心に「第9回南山田げんき祭り・第38回南山田公民館祭り」が開催されました。グラウンドに設置された野外ステージでのステージ発表や公民館内での絵画・習字等の展示会があり、多くの方が会場を訪れていました。

11/13 つ〜だら・だった祭り



11月13日、第8回東飯田地区「つ〜だら・だった祭り」が開催されました。当日は、あいにくの雨交じりの天気となり、体育部門は中止されましたが、ステージ発表や芸術文化展、バザーコーナーは大いに盛り上がりを見せていました。



11/9 年末に向け「火の用心」を



防火パレードに向け各部一斉に出発しました

九重町消防団が秋の全国火災予防運動の一環として、防火パレードを行いました。この日は東飯田地区で火災を想定した非常呼集訓練も早朝に実施されました。九重町役場で行われた出発式後、消防団が地域の防火パレードに出発し、火災予防を呼びかけました。

今後、空気が乾燥する日が多くなり、火事が起こりやすい季節となりますので、火の取扱いには十分注意しましょう。

11/15 美味しいお米の贈呈



100キロのお米がみつばこども園に贈られました

11月15日、大分県農業協同組合ここのえ女性部よりみつばこども園へお米が贈られました。

ここのえ女性部では毎年、園児を対象に「おにぎり教室（よい食出前講座）」が行われていますが、近年は新型コロナウイルス感染症の影響により中止となっています。その代わりとしてお米の贈呈が行われています。

贈られたお米は、今後こども園の給食等に利用される予定です。

11/11 全共結果報告



(左から)日野町長、佐藤啓二さん、宿利英治さん、玖珠町役場藤原さん（当日欠席された衛藤昇さん代理）

10月6日から10日の間、鹿児島県で第12回全国和牛能力共進会が開催され、受賞者がその結果報告に訪れました。

この共進会は5年に一度行われ、全国の優秀な和牛を一堂に集めて、改良の成果やその優秀性を競う大会で、「和牛のオリンピック」と言われています。

九重町からは佐藤啓二さんの「ひさみ28」号が出品され、審査の結果、優等賞第4席という結果を残しました。

11/16 カルミアの花でお出迎えを



九重町商工会女性部の方々と時松副町長

11月16日、九重町商工会女性部より花の苗木が寄贈され、九重町役場と合同で植栽しました。

この取組みは、「九重町の玄関口である九重町役場に花を植え観光客を出迎いたい」との思いから実現しました。

今回、カルミアが30本植えられ、春にはピンク色の花を咲かせる予定です。